

A la atención de las familias de alumnos de 1º ESO :

Con el fin de poder organizar las optativas del curso 23-24, adjuntamos el formulario que deben rellenar para la elección de la asignatura optativa de 1º de ESO, antes del 14/09/23.

<https://forms.gle/eLR5CUfwWBPEPWWR7>



Asimismo, les adjuntamos un breve resumen sobre cada una de las materias optativas para que pueda resultar más sencilla la elección.

Un saludo,

Dirección del Colegio Juan XXIII

Información sobre las materias optativas a elegir para alumnos 1º ESO:

Taller de relaciones digitales responsables: La asignatura pretende formar a los/as adolescentes sobre el uso de las nuevas tecnologías, de herramientas, instrumentos, canales y soportes dedicados esencialmente al uso, comunicación, manejo, presentación, almacenamiento y recuperación de la información. La asignatura se centra principalmente en el uso adecuado de internet, elaboración de documentos, trabajo con imágenes, sistemas operativos e introducción a la programación. Potenciando el conocimiento de lo que implica la identidad digital y su impacto en nuestra vida futura.

Segunda lengua extranjera (Francés): Vivimos en un mundo plurilingüe, un mundo en el que es necesario conocer idiomas. Esta asignatura te permitirá iniciarte en el estudio del francés como lengua extranjera y también te acercará al mundo y la cultura francófonas de una manera real y actualizada.

Taller De Refuerzo Sociolingüístico: Se trata de una materia optativa concebida para reforzar los aprendizajes en el área de Lengua y Valenciano y se articula como una respuesta a las carencias que muchos alumnos presentan en el ámbito lingüístico. Con el objetivo de reforzar el desarrollo de las habilidades lingüísticas básicas: escuchar, hablar, leer, escribir. *Según la Ley de Educación a los talleres de refuerzo deberán asistir los alumnos que se encuentren repitiendo 1º ESO.*

Laboratorio De Artes Escénicas: La materia Laboratorio de Artes Escénicas pretende aproximar el mundo de la dramatización y las artes performativas al alumnado, abriendo una puerta al mundo de la sensibilidad y la creatividad. Su práctica favorece la comunicación, expresión y socialización y, a su vez, permite comprender e interpretar la realidad, conocerse, formar relaciones con los otros e interactuar con el entorno. La asignatura le brinda al alumnado la posibilidad de convertirse en creadores y protagonistas de su obra cinematográfica, bien como guionistas, actores/actrices, o técnicos de luces o sonido, entre otros.

Taller de refuerzo de Ciencias: En esta optativa se trabajarán conceptos y contenidos científicos correspondientes al currículum de las materias de matemáticas, biología o tecnología. También se llevará a cabo un refuerzo de aquellos aspectos científico-matemáticos donde el alumno presenta más carencias, pero desde un enfoque mucho más práctico. Esta optativa supondrá una herramienta adicional con la que se podrá realizar más ejercicios enfocados a resolver dudas. Según la Ley de Educación a los talleres de refuerzo deberán asistir los alumnos que se encuentren repitiendo.